
Auf Nachfrage der BfM-Fraktion zur Entlastung des Haushaltes, erklärt die 

Verwaltung, dass die vorgeschlagenen Änderungen die Aufwendungen der Stadt 
weder erhöhen noch senken.  


